

Visages de la mission d'Agapê au Mexique

Le Centre Agapê a fondé en 2007 le centre communautaire Juan Pablo II, dans la petite ville de Huatusco, au Mexique. Un carrefour dynamique au service de la population locale!

Voici quelques visages qui illustrent le rayonnement de cette oeuvre.

Johanne. Cette jeune retraitée basée à Beauport séjourne présentement au Centre Jean-Paul II, à Huatusco au Mexique. Désireuse de partager son énergie et de s'enrichir au contact d'une nouvelle culture, elle y expérimente l'action humanitaire. Petits travaux manuels, participation aux projets du Centre, visites des habitants de cette belle région montagneuse...

Deux animateurs du Centre consacrent une partie de leur temps à l'accueil de coopérants du Québec : Daniel Lacroix et Esperanza Molina. Ils entraînent les jeunes, retraités, groupes scolaires dans des expériences qui favorisent une rencontre culturelle profonde et inspirante, teintée d'altruisme.



Johanne Arsenault, au centre, ici en train de donner des cours de français.



Gaétan Arsenault offre une formation sur l'estime de soi.

Gaétan. Ce frère de l'instruction chrétienne en est à sa « deuxième carrière ». Après 30 ans de mission en Afrique, il a joint ses énergies à l'équipe du Centre Agapê. Depuis 2007, il est responsable de la mission Agapê au Mexique et directeur du centre communautaire Jean-Paul II.

Que fait-il là-bas? Par exemple, il offre aux adultes une formation en communication interpersonnelle appelée LECI. Cette méthode porte du fruit dans toute l'Amérique latine en améliorant concrètement les relations familiales. Le centre communautaire dispense aussi des cours d'estime de soi, de cuisine, de mise en forme, de musique, de théâtre, tout en supportant la paroisse grâce à la catéchèse aux jeunes.

Hilario. Voilà un homme qui est soutenu par l'équipe du Centre Jean-Paul II depuis plusieurs années. De santé fragile, l'accompagnement pour un diagnostic et l'achat de médicaments lui ont offert une nouvelle vie! Il est maintenant employé par le Centre, pour voir à l'entretien des bâtiments.

Grâce à son aide, à celle de dizaines de bénévoles, coopérants et donateurs, les locaux du Centre Jean-Paul II sont désormais sécuritaires, salubres, fonctionnels. En effet, cette ancienne école offerte par le diocèse local était très délabrée. Les rénovations progressives sont soutenues en partie par des Québécois solidaires.



Hilario Dominguez Salazar, à gauche, donne aussi des leçons de guitare à des adolescents.